

M
málaga.es diputación

DIPUTACIÓN TURISMO

- LA INSTITUCIÓN
- HISTORIA
- LA CORPORACIÓN
- ÁREAS
- DELEGACIONES
 - Presidencia
 - Organización y Gobierno Interior
 - Relaciones Externas y Movilidad
 - Hacienda y Patrimonio
 - Concentración y Modernización
 - Fomento Local y Red Vial
 - Servicios Intermunicipales y Planificación Estratégica
 - Desarrollo y Promoción Territorial
 - Coordinación Territorial
 - Medio Ambiente y Articulación Territorial
 - Juventud, Deportes y Formación
 - Igualdad y Participación Ciudadana
 - Derechos Sociales
 - Atención Especializada
 - Cultura
 - Educación
- GRUPOS POLÍTICOS Y SINDICATOS
- CENTROS PROVINCIALES
- ENTIDADES SINGULARES
- PLANES Y PROGRAMAS
- ACTIVIDADES
- DOCUMENTACIÓN
- OFICINA DEFENSOR/A CIUDADANO Y CIUDADANA
- SERVICIOS A LA CIUDADANÍA
- BOP

Málaga, 1 de Febrero de 2011

[Información](#)
[Intranet](#)
[Sugerencias](#)
[Inicio](#)
[Delegaciones](#)
[Presidencia](#)
[Servicios](#)
[Oficina de Comunicación](#)

Oficina de Comunicación

[GENERAL](#)
[NOTICIAS](#)
[REPORTAJES](#)
[CONVOCATORIAS](#)

[NOTICIAS](#)

7 de 4934 resultados

El Observatorio Socioeconómico dispone de una aplicación online con 1,2 millones de datos de la provincia

31/01/2011 - MADECA ha puesto en marcha esta herramienta disponible a través de su página web

El Observatorio Socioeconómico Provincial ha puesto en funcionamiento desde hoy una aplicación de consulta online con información estadística de todo el territorio malagueño. Al acto de presentación, que ha sido inaugurado por el presidente de la Diputación, Salvador Pendón, junto con el Presidente de MADECA y Diputado de Servicios Intermunicipales y Planificación Estratégica, Francisco Márquez, han acudido también miembros de las principales instituciones suministradoras de información estadística, tanto a nivel nacional como regional.

Se trata de una herramienta con información estadística actualizada y accesible que se puede consultar a través de la página web de la Asociación MADECA (www.madeca.info) de forma rápida y sencilla. Esta base de datos permite realizar análisis y diagnósticos permanentes de la situación de la provincia, de sus comarcas y de sus municipios, ya que la herramienta ofrece la posibilidad de obtener información a estos tres niveles.

En su intervención, Salvador Pendón ha asegurado que esta herramienta "será muy útil porque contempla 1,2 millones de datos, 1.304 indicadores significativos de la realidad provincial y 1.100 páginas pdf, que además se irán adaptando e incorporando nuevas informaciones estadísticas que sean necesarias". Para el presidente de la Diputación "se demuestra así que no se trata de una herramienta estática sino dinámica que aportará información detallada de todos los municipios y comarcas de Málaga".

Según el diputado Francisco Márquez se trata de "la mayor recopilación de datos estadísticos con la que el ciudadano puede visualizar con solidez y de forma fácil y sencilla toda la provincia".

La aplicación es una base que sirve para ajustar a las necesidades del territorio las distintas actuaciones que se llevan a cabo desde las administraciones, empresas y ciudadanos. Además, uno de sus objetivos es mejorar la gestión del conocimiento y aportar elementos y datos objetivos para que se puedan detectar posibles necesidades y establecer planes o estrategias que impulsen la actividad socioeconómica local y empresarial.

La novedad de la herramienta reside en que unifica toda la información en una única fuente, que se complementa con el Sistema de Información Geográfica SITMAP de la Diputación de Málaga (www.idemap.es), que potencian la capacidad de información de la provincia y permite una búsqueda más ordenada y accesible, con la posibilidad de realizar consultas guiadas y descargar información para poder trabajar con los datos desde el ordenador del propio usuario.

Básicamente, el Observatorio Socioeconómico, que ha estado dirigido por el Catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Málaga, Antonio Clavero, cuenta con tres herramientas básicas, una primera, el sistema de información de indicadores territoriales que contiene toda una batería de indicadores que se alimentan continuamente. El navegador web que permite conocer la división municipal de la provincia utilizando como base cartográfica un mapa, para acceder a una ficha resumen de cada territorio y las fichas municipales que ofrecen una radiografía socioeconómica de cada municipio a través de una ficha en formato pdf muy desarrollada.

El número de variables e indicadores que contiene ahora mismo la base de datos se irá incrementando en función de nuevos convenios con instituciones productoras de información estadística. Con todos estos datos MADECA elaborará un anuario estadístico, dos informes de coyuntura, cuatro análisis trimestrales de empleo, tres informes temáticos sobre educación, servicios sociales y género, y un indicador sintético o un grupo de indicadores y variables que permitan radiografiar y evaluar con continuidad la situación de los municipios y las comarcas.

Buscar

Texto:

Fecha:

Buscar

Suscripción a noticias

IMÁGENES

